

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Wörschweiler
vom 01.03.2021

Top 6.6 Beschilderung Klosterruine

ORM Meisel berichtet, dass er Ende letzten Jahres in Zusammenarbeit mit der Biosphäre einen neuen Flyer für Wörschweiler erarbeitet habe. In diesem Zusammenhang habe er festgestellt, dass die Beschilderung zum Kloster mehr als schlecht sei. Am Radweg und an der Zufahrt zum Kloster müsse ein Schild aufgehängt werden und auf dem Klosterberg an der großen Gabelung (wo es rechts zum Kloster geht) sollte ein Schild hängen. Er habe festgestellt, dass momentan eine Menge Leute im Wald und auch auf dem Klosterberg unterwegs seien. Diese würden ständig zunehmen.

Der Vorsitzende stimmt ihm zu und erinnert nochmals daran, dass man bereits in der letzten Sitzung über das neue Schild am Fahrradweg gesprochen habe. Dort sei das Kloster, obwohl man es hinter dem Schild sehr gut erkenne, nicht erwähnt.

Er habe ebenfalls festgestellt, dass sehr viele Spaziergänger sich im Wald und auf dem Klosterberg aufhielten.